
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, se sirva disponer 
del aumento de patrullajes y demás medidas pertinentes para llevar 
seguridad al Barrio Luis Agote de la ciudad de Rosario, departamento del 

mismo nombre. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Las constantes balaceras con fines extorsivos motivaron el proyecto de 
comunicación Nº43.540 de mi autoría, vinculado a esta modalidad delictiva 

en la zona de Pichincha de la ciudad de Rosario, pero ya no hay barrio 
exclusivo donde se la padezca. En efecto, en los últimos días la crónica 
policial ha dado sobradas pruebas de ello y hacia el fin de semana ha sido el 
barrio Luis Agote el que tristemente se sumó a la lista. 

Precisamente vecinos de aquel barrio me han hecho saber de su indignación 
ante la balacera con posible carácter extorsivo sufrida por dos locales 
comerciales en la zona de Cafferata y Tucumán. La mismísima Vecinal "Dr. 

Esteban Laureano Maradona" ha reaccionado de manera enérgica 
reclamando seguridad para el barrio. 

Se trata de una problemática compleja que requiere una firme decisión 
política si es que se pretende solucionarla. Pero es difícil solucionar lo que 
no se comprende; un buen diagnóstico es lo primero que se requiere para 
comenzar a diseñar un tratamiento adecuado. 

En este orden cabe recordar algunos de los desaciertos en materia de 

seguridad; el Plan de Refuncionalización del Sistema de Comisarías, por 
ejemplo, suponía el reemplazo de las antiguas seccionales de la ciudad de 
Rosario por seis mega estaciones policiales. En virtud del mismo se dejó 
fuera de funcionamiento a casi la mitad de las comisarías de la Unidad 
Regional 11. A partir de allí la policía fue apartada del barrio donde se 
enclavaba, perdiendo su color local, su cercanía con los vecinos con los 

cuales se relacionaba. Hoy, con el sector narco en crecimiento constante, 
aquel mega proyecto no solo no solucionó la problemática, sino que el costo 
de una mirada errada se paga día a día con una espiral de violencia que 
parece no tener fin. Lejos quedó el slogan que se trató de instalar 
publicitariamente; lo que desde el relato se pretendía imponer como "una 
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buena ciudad para vivir" hoy quedó reducido a tierra de nadie que ofrece 
balaceras en cualquier barrio, en cualquier esquina. 

Hoy barrios tradicionales forjados a partir del trabajo y de la actividad 

comercial otrora pujante, están cambiando su fisonomía; ya no se trata solo 
de los efectos de una pandemia que los asfixia desde lo económico, sino 
que la aquiescencia estatal pone involuntariamente a los vecinos como 
testigos atónitos de una modalidad delictiva que reviste carácter extorsivo. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 
de la presente iniciativa. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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